

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

124 ANIVERSARIO DEL CUERPO DE BOMBEROS

DE EL SALVADOR

12 DE FEBRERO DE 2007

EL CUERPO DE BOMBEROS DE EL SALVADOR, ES UNA DE LAS INSTITUCIONES DE SERVICIO MÁS QUERIDAS Y RESPETADAS POR LOS SALVADOREÑOS, LO CUAL ES PRODUCTO DEL TRABAJO CONSTANTE EN ESTOS 124 AÑOS DE LABOR HUMANITARIA.

HOY COMO DECÍA LA MINISTRA DE GOBERNACIÓN, LAS MUJERES DAN UN PASO MAS CON LAS DAMAS DEL FUEGO, ESTÁN ACÁ NUESTRAS GRADUADAS, DAMAS DEL FUEGO.

CADA DIA, LA MUJER SALVADOREÑA OCUPA LUGARES DE MAYOR IMPORTANCIA Y COMO LO HE DICHO PÚBLICAMENTE, YO SOY ENEMIGO DE LAS CUOTAS, NUNCA HE CREÍDO EN ESO DE LAS CUOTAS, DE QUE LAS MUJERES DEBEN TENER EL 30 POR CIENTO, NUNCA HE CREÍDO EN ELLO. LO QUE HE CREÍDO ES, QUE LAS MUJERES MERECEAN EL ESPACIO CUANDO SE LO GANAN Y EN ESTE PAÍS, SINO NOS PONEMOS LAS PILAS LOS HOMBRES, YA LAS MUJERES NOS VAN ALCANZAR.

EN ESTE GOBIERNO, TENEMOS MUJERES BRILLANTES COMO SILVIA AGUILAR, NUESTRA MINISTRA DE GOBERNACIÓN, UNA MUJER TRABAJADORA, ESFORZADA, QUE AL MOMENTO DE SEPARAR LOS MINISTERIOS PARA CREAR SEGURIDAD PUBLICA Y JUSTICIA, CONSIDERE OPORTUNO, LLEVARLA A LA POSICIÓN DE MINISTRA EN UN RECONOCIMIENTO A LA MUJER SALVADOREÑA Y ELLA LO ESTA DEMOSTRANDO MUY BIEN CON EL LIDERAZGO QUE EJERCE EN EL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN.



ASÍ COMO LA LICENCIADA AGUILAR, HAY OTRAS MUJERES, LA MINISTRA DE ECONOMÍA, LA MINISTRA DE EDUCACIÓN, LA VICEPRESIDENTA DE LA REPUBLICA, POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA, MAGISTRADAS DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, DIPUTADAS, EN FIN, LA MUJER AVANZA A PASOS AGIGANTADOS Y LA MUJER SALVADOREÑA NO ANDUVO PIDIENDO CUOTAS. Y HAY QUE RECONOCERLO Y DEDICARLES ESTE RECONOCIMIENTO A LAS MUJERES. Y HOY MUJERES TAMBIÉN QUE SE GRADÚAN AQUÍ EN EL CUERPO DE BOMBEROS

ESTA INSTITUCIÓN QUE NACIÓ COMO ENTIDAD DE SERVICIO PARA SERVIR AL PUEBLO SALVADOREÑO Y CUBRIR LA NECESIDAD DE VIDA, DE PROTECCIÓN DE VIDA Y PROPIEDADES DE LA CRECIENTE POBLACIÓN A FINALES DEL SIGLO 19, HA GANADO AMPLIA EXPERIENCIA NO SOLO EN EL MANEJO Y PREVENCIÓN DE INCENDIOS, SINO EN EL RESCATE DE VICTIMAS DE ACCIDENTES Y DESASTRES NATURALES.

EL CUERPO DE BOMBEROS DE EL SALVADOR FUE CREADO OFICIALMENTE EL 12 DE FEBRERO DE 1883, ESTANDO DE PRESIDENTE EL DOCTOR RAFAEL ZALDÍVAR, POR DECRETO LEGISLATIVO PUBLICADO EN EL DIARIO OFICIAL NO 48, DEL 25 DE FEBRERO DEL MISMO AÑO, ESTE FUE ADSCRITO A LA POLICÍA URBANA DE AQUELLA ÉPOCA.

FUE INTEGRADO POR 20 MIEMBROS (2 SARGENTOS Y 18 BOMBEROS), LOS CUALES FUERON DIVIDIDOS EN DOS COMISARÍAS, CON UN SARGENTO Y 9 BOMBEROS CADA UNA.

EN LA ACTUALIDAD EL CUERPO DE BOMBEROS CUENTA CON MÁS DE 450 ELEMENTOS Y TIENE COBERTURA EN LAS 14 CABECERAS DEPARTAMENTALES, Y ES UNA DE LAS INSTITUCIONES DEL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN, QUE FORMA PARTE DEL SISTEMA DE EMERGENCIA NACIONAL.

ME DECÍA EL DIRECTOR DEL CUERPO DE BOMBEROS QUE CUANDO RECIÉN LLEGABA A LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, FUIMOS A SENSUNTEPEQUE A INAUGURAR LA SEDE DEL CUERPO DE BOMBEROS, UNA SEDE MODERNA Y

QUE FUE PRÁCTICAMENTE LA ÚLTIMA QUE LES HACIA FALTA A NIVEL DE CABECERAS DEPARTAMENTALES.

ESTA INSTITUCIÓN HISTÓRICA A PARTE DEL COMBATE A LOS INCENDIOS, AHORA SON PROFESIONALES EN OTRAS ÁREAS DEL SERVICIO A LA CIUDADANÍA, CREANDO NUEVAS UNIDADES COMO SON: EL MANEJO DE MATERIALES PELIGROSOS, BÚSQUEDA Y RESCATE CANINO, ASÍ COMO EL RESCATE ACUÁTICO, CADA ELEMENTO ES SOMETIDO A UN RIGUROSO PROCESO DE CAPACITACIÓN, Y VERIFICÁNDOLE SU CAPACIDAD DE RESPUESTA EN LAS EMERGENCIAS MUY CONSTANTES EN EL SALVADOR.

ES IMPORTANTE DESTACAR EL APOYO DE PAÍSES AMIGOS, PAÍSES QUE SE HAN IDENTIFICADO CON EL CUERPO DE BOMBEROS EN MATERIA DE FORMACIÓN ENTRE ELLOS, LA REPÚBLICA DE CHINA, TAIWAN, QUE HA SIDO UN AMIGO PERMANENTE DEL CUERPO DE BOMBEROS, ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, ESPAÑA, Y POR SUPUESTO CHILE.

ASIMISMO UN APOYO IMPORTANTE ES EL DEL PATRONATO DE BOMBEROS, QUE TIENE MÁS DE 25 AÑOS DE BRINDAR SU AYUDA A LA INSTITUCIÓN, ADEMÁS DEL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA, A TODOS ELLOS MUCHAS GRACIAS POR BRINDAR SU COLABORACIÓN A ESTA INSTITUCIÓN TAN NOBLE COMO ES EL CUERPO DE BOMBEROS DE EL SALVADOR.

NO PUEDO IMAGINAR ESTA MAÑANA IMAGINAR UN PAÍS SIN UN CUERPO DE BOMBEROS EFICIENTE Y BIEN EQUIPADO, ES POR ELLO QUE ESTE DÍA, SE CONVIERTE EN UN DÍA DE ORGULLO Y FIESTA NACIONAL, EN EL QUE PODEMOS CELEBRAR ESTOS 124 AÑOS DE FUNDACIÓN, DE ESTA HISTÓRICA INSTITUCIÓN.

COMO NO RECORDAR EL TRABAJO DE CIENTOS DE HOMBRES QUE HAN BRINDADO SU ESFUERZO Y COLABORACIÓN AL SERVICIO DE OTROS, HÉROES ANÓNIMOS QUE HOY LES BRINDAMOS UN MERECIDO RECONOCIMIENTO, Y QUE A NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, LES DECIMOS MUCHAS GRACIAS POR SU ENTREGA.

LOS BOMBEROS DESDE SU FUNDACIÓN, LOS BOMBEROS DESDE SU CREACIÓN, HAN SABIDO MANTENER FIRME SU LEMA QUE LES CARACTERIZA, EL CUAL ES: DISCIPLINA, HONOR Y ABNEGACIÓN.

A LOS AMIGOS BOMBEROS, A SUS FAMILIAS QUE TAMBIÉN SUFREN CUANDO SALEN QUE ELLOS VAN AL RESCATE, QUIERO EN NOMBRE DE LA REPUBLICA, DARLES MI FELICITACIÓN Y SEGURAMENTE EL OTRO AÑO, VAMOS A CELEBRAR POR LO GRANDE ESOS 125 AÑOS DEL CUERPO DE BOMBEROS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.